## Großes Bikertreffen in Gmünd

"Faszination Motorrad" steigt am 30. Mai in der Innenstadt – große Stuntshow in der Ledergasse

Ab 10 Uhr sollen sie durch die Innenstadt rollen – möglichst viele dicke Zweiräder. Um dort einen Tag ganz im Zeichen des Motorrads zu feiern. Mit Stuntshow, Bodypainting und Rockmusik. Gmünd lädt ein zum Bikertreff.

## **MATTHIAS THOME**

Schwäbisch Gmünd. Die Idee schwirrt schon lang in den Köpfen der Macher herum: ein Event für Zweiradfans. "Wir wollten Gmünd auch dem Klientel Motorradfahrer bekannt machen", sagt Thomas Steeb vom Fremdenverkehrsverein ProGmünd. Herausgekommen ist ein großes Motorradtreffen am Samstag, 30. Mai, in der Gmünder Innenstadt. Zusammen mit der Gmünder Stadtverwal-

tung und der Touristik und Marketing GmbH wurde ein großes Programm auf die Beine gestellt:

Marktplatz ihre Stände und präsentieren Neuigkeiten und ihre Produkte rund ums Thema Motorrad. Gleichzeitig startet ein großer Motorradkorso am Feuerwehrhaus am Sebaldplatz. Über Klösterle- und Kornhausstraße fährt dieser auf dem Oberen Marktplatz ein, informiert Steeb. Mitmachen dürfe jeder, der ein motorisiertes Zweirad mitbringt. "Eine Anmeldung ist nicht nötig." Die Strecke wird von der Polizei abgesichert, vielleicht eskortiert sogar die blau-weiße Motorradstaffel.

• 10.30 Uhr: Auf dem Oberen Marktplatz wartet Oberbürgermeister Richard Arnold auf die Biker, er wird das Event offiziell eröffnen. Unterstützt wird er dabei von Porsche-Betriebsrat Uwe Hück. Seiner Stiftung, die sich für die Bildung benachteiligter Kinder einsetzt, kommen die Einnahmen aus dem Event – zum Beispiel durch Standgebühren – zugute.

• 11 Uhr: Auf einer Bühne vor dem Rathaus legt die Country-Band Western Highway los, Bodypainter Udo Schurr bemalt zwei Damen und einen Herren auf dem Marktplatz. Zeitgleich können Besucher in der Ledergasse ein Fahrsicherheitstraining absolvieren.

© 12 Uhr: Die Steamboat Linedancer übernehmen die Rathaus-Bühne. In der Bassano Café-Bar beginnt die traditionelle "Nord-Süd-Durchquerung". Dabei fahren Oldtimer-Motorräder über eine Hinterhoframpe durch die Bar, vorbei an der Theke. In der Ledergasse zeigt Adrian Guggemos sein Können. Der 21-Jährige

aus Schorndorf hat sich auf Freestyle-Auftritte auf dem Motorrad spezialisiert. In seiner Show fährt er durch Parcours. "Die Shows sind in der Ledergasse weil sich dort der Belag am besten dafür eignet", sagt Stadtsprecher Markus Herrmann. Guggemos zeigt dort ab 12 Uhr zur jeder vollen Stunde seine Show.

• 13.30 Uhr: Im Bassano steigt die zweite "Nord-Süd-Durchquerung".

• 14.30 Uhr: Joe Bauer ist der nächste Hochkaräter, den die Organisatoren für sich gewonnen haben: Der Stuntman hat bereits Erfahrungen in Hollywood gesammelt und in Streifen wie "Inglourious Basterds" mitgewirkt. In der Ledergasse zeigt er seine Stuntshow auf dem Motorrad.

• 18.30 Uhr: Die Coverrock-Band Speed Limit übernimmt die Bühne vor dem Rathaus, Gerockt wird bis 22 Uhr.